
 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月１７日（土） 第５回運営委員会 

３月１６日（土） 第６回運営委員会を開催しましたので、ご報告します。 

 

 

 

 

 

１．次年度の PTA活動変更点・委員募集について 

1. 校外委員の活動内容変更および学年活動コーディネーター募集なしについて 

3 月 6 日（水）保護者会にて学校より説明があるため、変更の点のおしらせと立候補届を 

保護者会資料と一緒に配布いたしました。 

 

２．令和５年度末総会について 

議長（ラジオ・中川さん）・副議長（ラジオ・東さん）選出 

① 総会の書面表決について 

⇒過半数を超えたため、承認 

② 年度末総会での決議事項 

⇒第一号議案（Ｒ５年度 活動報告） 承認 

 第二号議案（Ｒ５年度 仮決算報告） 承認 

第三号議案（ＰＴＡ規約の改正） 承認 

第四号議案（Ｒ６年度役員・会計監査立候補者名簿） 承認 

 

可決されたため書面表決 3 月 4 日（月）締め切りにて配布しました。 

 

 

 

 

 

 

 

PTA だより 
令和６年３月２５日 

南葛西第三小学校 PTA本部発行 第５号・第 6 号合併号 

第５回運営委員会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．PTA個人情報漏えい補償制度加入について 

お知らせを発行しますのでご確認ください。 

 

２．新年度全体会について 

全体会 

4/20(土)に委員、コーディネーター活動の引継ぎを予定しています。 

◾委員 14:00〜 ◾コーディネーター15:00〜 

 

今年度代表の方、引継ぎに参加くださる方へは詳細なお知らせを新年度に入りましたらお伝えしますので参加の程よろしくお願いいたします。 

 

(※)来年度も活動される方は引継ぎ、顔合わせ等、両方の席に参加できるよう調整しますので不安なことなどありましたら、ご相談ください。 

第６回運営委員会 

会長挨拶 

今年度最後の運営委員会となります。 

本来であれば最後ですので顔を合わせてお話をさせていただきたかったのですが、今週に入りインフルエンザ等によ

る学年閉鎖、学級閉鎖が大変増えたため、急きょ ZOOMでの運営委員会とさせていただきました。 

今年度ももう終わりに近づき、来週は卒業式もあり、６年生は残り４日の登校を残すところになり、さみしさを感じ

ているところです。 

来年度からは学校は授業時数の変更や、全学年のクラス替えを行うなど変更があります。ＰＴＡに関しても活動内容

など変更となる部分がありますので、引き続きご協力をお願い致します。 

 

PTA会長 関矢 千鶴 

副校長挨拶 

今週から学年閉鎖・学級閉鎖が続いており、皆様には御心配と御迷惑をお掛けして申し訳ございません。 

 学校行事としまして、２月 29日に６年生を送る会が盛大に行われました。台詞・ダンス・劇・メッ

セージボードなどそれぞれの学年が工夫を凝らし、６年生への感謝の気持ちを 

表現しました。全校が一同に会して行う送る会は４年ぶりということで、対面の良さを実感した瞬間で

した。 

 そして、翌週３月７日には巣立ちの会が行われ、地域の方々をはじめ、また懐かしい先生方もお招き

しました。先生方には、当時の思い出を交えたお話をしていただき、とても温かな雰囲気で会が進みま

した。６年生の出し物は全て６年児童が取り仕切り、担任や旧担任の教職員も巻き込んで、ダンスを披

露したり劇を行ったりと、６年生の柔軟な発想力と企画運営力に感心しました。卒業対策委委員の皆様

のご尽力に感謝申しあげます。 

 いよいよ 22日が卒業式となります。15日には卒業式の予行練習を実施し、６年生はもちろんのこと、

在校生の代表として５年生が厳粛な雰囲気の中、大変立派に参加している姿を見て、頼もしさを感じま

した。 

 ＰＴＡの皆様、これまでの教育活動への御理解と御協力ありがとうございました。次年度も引き続き

よろしくお願いいたします。 

小島先生挨拶 

ＰＴＡの方々には、この 1 年間様々な学校行事を支えていただきありがとうござました。 

微力ではありましたが、ＰＴＡと学校との架け橋としてつなぐことができていましたら幸いです。 

１年間ありがとうございました。 

  



３．各委員・コーディネーター・本部役員からの一年間の感想 

多数のご意見、感想を頂きました。ご協力いただいたコーディネーター、委員の皆様ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

1 学年コーディネーター 

 

１学年活動では、フープをくぐってから持って走る『フープリレー』と、保護者も参加して『大玉転

がし』をしました。 

大玉のまさかの大きさに、子供だけでは前が見えず方向も変えられず、一緒に走ってもらった保 

護者の方々にだいぶ助けられました。なかなか触ることのできない大玉に大興奮していたのが可 

愛らしかったです。どちらも２チームに分かれて行いましたが、来年度のクラス替えも考慮し、学年

ミックスでできたのも楽しかったです。 

4 学年コーディネーター 

 

４年生は 9/12（火）に「大玉送り」と「おたまリレー」を

行いました。 

比較的出席率もよく、「大玉送り」では予想以上に盛り上が

った為、予定より多く競いました。 

水原先生から最後「お礼の挨拶」があり、保護者も生徒も温

かく終わることができました。 

漢検コーディネーター 

 

【感想】 

☆検定なのでミスができないと思い緊張しました。しかし、経験者から指導いただき、学

年枠を超えて活動できるいい機会だったと思います。☆「当日ボランティア」の方が 

少なかったですが、「本部」「パパくら」の皆さんがいて乗り切れました。 

【よかったこと】 

☆「体育館」「各教室」を使用しての実施 

☆「個人情報」について「規定」が明記されたこと 

【課題】 

☆「コーディネーター」「当日ボランティア」増員 

☆試験の時に「児童が嘔吐した場合等」の対応 

☆「参加者保護者」の連絡先「記載漏れ」を減らす 

昨年度に続き、今年度も広報を担当しました。 

今年度は全学年の保護者の方がいたので、スムーズに撮影出来てよかったです。 

いろいろな行事に参加でき、撮影の際に子供たちの様子を身近で見られて、楽しく

活動させていただきました。 

また、他学年の先生や保護者の方とも交流ができましたのも嬉しく思います。 

御協力いただいた先生方、本部の皆さん、ありがとうございました。 

広報コーディネーター 

2 学年活動コーディネーター 

 

2学年の活動はコロナ前のように外部

から講師を呼び行うことが出来まし

た。わたしたちも子どもたちも良い体

験が出来ました。 

ありがとうございました。 

3 学年コーディネーター 

 

3 年生の保護者はみんなやる気のある人が多くて、1年

生からほぼ一緒の人達でやっていました。 

このまま 6 年生までやるぞー！という勢いで、これか

らの学年レクはどうなるかわかりませんが、そんな人

達と一緒に出来てとても楽しかったです。素晴らしい

関係性と学年レクが出来上がったと思います！ 

 

５・６学年コーディネーター 

 

５・６学年合同で「いのちの授業」を行いました。講師の方にお越しいただき、

生命の誕生をとおしていのちの大切さを学ぶという内容です。コロナ禍で実施

できていなかったのですが、コロナ以前に同様の活動を５年生のＰＴＡ学年活

動として行っており、兄弟の時にその授業に参加して、本当に良い内容だった

ので、今の５年生６年生の子ども達にも受けて欲しいという思いで活動をしま

した。子ども達に感想を書いてもらったところ、「自分のいのちもひとのいの

ちも大切だと思った」「妊婦さんは大変だということがわかった」「お母さんは

大変な思いをして自分を生んでくれたということを知ることができた。」など

の感想がたくさんあり、やってよかったと思いました。来年度からはＰＴＡと

しての学年活動は募集せず実施は見送りとなります。５年生でひとの誕生とい

う単元はありますが、もう少し踏み込んだ内容でこのような出前授業など実施

していただけるといいなと思います。 

各コーディネータ

ーさんからの感想 



  

校外委員に入った理由は、コロナ禍でお楽しみ会やラジオ体操などの行事ができなくなったとしても、 

旗振りだけは残していかなければいけないものだと思ったからです。 

 

校外の仕事に携わる前は、正直、そんなに難しい仕事だと思っていませんでした。 

名前の順に当番表を作成するだけの簡単な仕事だと思っていました。 

 

でも、実際は、3 クラスの担当が日程を調整して学校の行事予定を確認しながら、カタカナ表記の名簿をひらがな表記で書

き換えなければならず、少し面倒でした。名前を間違えたくらいなら、修正テープでなおせばいいのですが、クラス人数に

増減があった場合、修正箇所にもよりますが、全クラス初めから書き直さなくてはいけないので、大変でした。 

幸いなことに、5 年生は大きな修正点もなく業務を終えましたが、他学年では、印刷終了してから担任の先生に修正依頼が

あったり、枚数が足りないから増刷して欲しいとの依頼があったようです。 

このように、今までは何回も学校に集まって修正してきましたが、5月からは学校で当番表の作成をし、tetoru 配信をして

いくことになるので、校外委員の負担が減り、紙代・インク代・電気代などの経費削減につながると思います。 

最後になりますが、tetoru 配信移行に伴う業務の擦り合わせ等、ご尽力頂き、ありがとうございました。 

校外委員 

大変でしたが、皆さんの助けがあり、小学校生活の締めくくりを無事終えるこ

とができました。至らぬ点もあったかと思いますが、子供たちの巣立ちを見守

ることができたのではないかと思います。 

卒業対策委員会 

◆今回初めて委員で活動させていただきました。 

みなさんが率先して動いてくださったので和気あいあいと活動することができ楽

しかったです。 

ラジオ体操期間中も先生方がたくさん参加してくださったのも印象に残っていま

す。1 年間本当にありがとうございました！ 

◆数年ぶりのラジオ体操開催ということで手探りな部分もありましたが、参加して

くれたこどもたちを見て、準備の大変さも吹き飛びました。 

みなさんと一緒に楽しく活動できました。 

◆昨年と今年度と、２年続けて、委員をさせていただきました。 

昨年は、準備をしていたのですが、コロナの為、実施できず、残念な年でしたが、

今年度は、実施する事ができ、又、大勢の子供たちや、先生が参加してくれて、と

ても嬉しかったです。 

１年間、ありがとうございました。 

ラジオ実行委員 

各委員さんからの

感想 

アンケートフォームを活用したことで「電話をかける」と言う行

為を軽減できたことは良かったことだと思います。PTA役員を勧

めるに当たり「PTA役員をやる特典」については、今後も検討い

ただけると選考委員さんが勧めやすくなると感じました。 

 

選考委員 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年は選考の担当をさせていただきました。次期本部役員候補

に立候補、推薦を多くいただけるようにと募集段階から、いろ

んなアイデア出しをしてくれる皆さんと一緒に活動できたこと

で後半も頑張ろうと、また気持ちが引き締まりました。一緒に

活動ができたこと嬉しかったです。幼児がいる中での活動は慌

ただしい時期もありましたが、また一緒に活動したいなと思え

る出会いも沢山ある一年でした。当日ボラ、委員、コーディネ

ーター、学校公開とこれからまた会える機会がありましたらよ

ろしくお願いします。 

1 年間ありがとうございました。 

副会長 田島 

会計監査は活動量が少なく、委員やコーディネーター、本部役員の

方々の仕事を未だによく理解できていない面はありますが、皆さん

が意欲的に活動されている姿に感化されました。 

１年間、ＰＴＡ活動に携わることができて良かったです。監査の仕

事や学校のことを親切に教えていただき、感謝しています。 

会計監査 千葉 

 

本年度、会計はテトルを活用したり活動方法を

試行錯誤した年でした。良いところも改めて考

えるところもありましたが、昨年度よりも活動

しやすかったのではないかなと思います。 

1 年間ありがとうございました。 

会計 森重 

毎年お伝えしていることですが、ＰＴＡというものは会長ひとりがいてどうにかなるものではありません。委員、コーディネー

ターを引き受けてくださる皆様、役員、パパくらメンバー、保護者、教職員の皆様の協力があって成立するものです。 

会長を任されるようになって５年目でした。この５年間でいろんな委員さんや保護者の方々からご意見をいただき、ＰＴＡ活動

の見直しを行ってきました。わたしがＰＴＡに携わることになったのは中三の上の子が２年生の時ですが、大分活動しやすくな

ったのではと思います。 

来年度で娘が６年生になるので最後の１年になりますが、今後も三小の PTA が子ども達のため、学校のために活動を続けていけ

るよう、ご協力をお願いいたします。  １年間ありがとうございました。 

会長 関矢 

 

「副会長」の仕事を担うのは自信がありませんでした。しかし、本部の方に誘っていただき決意しました。 

作業は、「経験者の副会長」に教えてもらいながら作業をしました。わからないことは、「担当の垣根」を 

超えて、フォローしてもらいました。1年間お世話になりました。 

副会長 伊藤（ゆ） 

委員、コーディネーター、本部役員 1 年間お疲れ様でした。 

パパくら企画のイベントは、自分たちだけではできず、本部役員、先生、保護者全員の協力を得て毎回実施

できています。 

来年度、委員・コーディネーターを継続される方、そうでない方も引き続きご協力お願いします。 

パパくら 

2 年間、書記を務めさせていただきました。 

正直、一人で書記を務めるのは大変でしたが、そ

の分自由にやらせていただき感謝しています。 

役員の方はみな、優しくユーモア溢れる方がたく

さんいて、楽しかったです！ 

本部に入って良かったです。 

ありがとうございました。 

書記 田口 

本部からの感想 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡへのお問い合わせはこちらまで 

目安箱フォーム 

https://forms.gle/tr8e6t3CYopPWwh27 

（学校サイトのＰＴＡページに掲載されています） 

メ ー ル で の ご 意 見 は こ ち ら へ  → info@minamikasai-3es-pta.tokyo 
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